

05/11/2015

Antofagasta: prisión preventiva para asaltantes de la Gran Vía

Con la medida cautelar de prisión preventiva quedaron 3 jóvenes que en la tarde del martes, siguieron a un trabajador desde un banco del mall hasta su domicilio, con el propósito de sustraerle una suma de dinero que había sacado del banco para pagar un tratamiento médico.

Se trata de Gino Alexis Cereceda Campos, de 20 años Manuel Alejandro Cisternas Vacca de 18 y Andruck Lizandro Tito González de 22, los cuales fueron formalizados por la fiscal Yasmina Aspe,

por el delito de robo con violencia. Se dispuso un plazo de investigación de 40 días. De acuerdo a los hechos expuestos la víctima salió el martes desde su casa en la Gran Vía en dirección al mall, para hacer un giro de dinero en una entidad bancaria. Al regresar a su domicilio en la calle Pedro Antonio González, fue abordado sujetos que descendieron de un vehículo azul eléctrico, con el que ya se había encontrado en diversas parte del camino pero no había prestado mayor importancia.

Dice que alcanzó a poner el seguro del auto mientras los antisociales le gritaban “entrega el dinero”, como no pudieron abrir las puertas uno de los asaltantes trajo una piedra de gran tamaño y rompió la ventana del conductor, desactivando de esa manera el seguro, por lo que la víctima fue atacada al mismo tiempo por un sujeto que ingresó por la puerta del piloto y otro que hizo ingreso por la puerta del copiloto.

Un hombre que salía del edificio advirtió que a su vecino lo estaban asaltando y comenzó a gritar a los asaltantes que lo soltaron al mismo tiempo la madre de la víctima que también observa los hechos comienza a pedir ayuda a los vecinos.

Los asaltantes por su parte no lograron advertir en que parte llevaba el dinero que había retirado del banco, por lo que debieron conformarse con robar la billetera del conductor con 19 mil pesos y otros efectos personales y como se comenzó a juntar gente huyeron en el auto azul eléctrico, que resultó ser de propiedad de Andruck Lizandro Tito.

Este último, atendido el cariz que estaban tomando los acontecimientos hizo una denuncia telefónica del robo de su auto, el que Carabineros encontró en el sector norte, sin ninguna señal de fuerza. Esta situación, sumada al hecho que el propio Tito González, tenía las llaves del móvil, llamó la atención de Carabineros, que hizo diferentes preguntas al joven que terminó confesando que había salido en el auto junto a sus amigos en dirección al mall esperando poder asaltar a alguien.

